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REQUERIMENTO N.º 062 /2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, após 

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, providências junto à Secretaria 

Municipal Competente, para que seja informado a esta Casa de Leis,  quais os 

números mensais no serviço de castração de cães na cidade e se existe algum 

projeto para ser intensificado este serviço. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Hoje a castração de cães é um assunto de grande relevância na 

sociedade, por isso solicito estas informações. 

São muitos os munícipes que me procuram solicitando esta 

informação, pois é interesse deles a castração de seus animais. Assim, se faz 

necessária esta informação e a veiculação da mesma à comunidade, para que todos 

saibam como agir. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 20 de março de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 
 


